



„Be the light“ – SEEK-Konferenz 2024

Vom 01. bis 05. Januar fand in St. Louis die so genannte „SEEK-Konferenz“ statt. Die jährliche Konferenz wurde dieses Mal im Bundesstaat Missouri mit über 20.000 Teilnehmern, mehrheitlich Studenten, organisiert. Die SEEK-Konferenz ist die jährliche Großveranstaltung von Focus, die zum Ziel hat, während mehrerer gemeinsamer Tage voller Gebet, Gemeinschaft und zahlreichen Vorträgen junge Leute in die Begegnung mit Christus zu führen und zu führen, sie im Glauben zu stärken und für seine Weitergabe auszurüsten.

Be the light

Die Konferenz startete am 01. Januar unter dem Motto „Be the light“, das sich durch die fünf Tage wie ein roter Faden zog. Zahlreiche Vorträge bildeten neben täglicher Heiliger Messe und Gebetszeiten das Hauptprogramm. Bekannte Referenten wie Father Mike Schmitz, Emily Wilson, Edward Sri und zahlreiche weitere sprachen über das Fundament des Glaubens, die Liebe Gottes, die Gebrochenheit der Welt, die Erlösung durch Christus und die Verantwortung der Glaubensweitergabe, die daraus folge. Einen Höhepunkt bildete ein Gebetsabend mit eucharistischer Anbetung und der Möglichkeit zur Beichte. „Hier geht es im Grunde immerfort und auf ganz viele Arten und Weisen darum, wie ich in eine Beziehung mit Christus in seiner Kirche finde.“ berichtet Bischof Stefan Oster von der Konferenz.

Gemeinsam mit sechs Priestern des Bistums und über 20 Studierenden und Focus-Missionaren aus Passau ist Bischof Stefan Oster zur SEEK gefahren ([Hier](#) der ausführliche Bericht zum Nachlesen). Vor Ort wurden dem Bischof einige Fragen gestellt. Die Antworten findet ihr hier! Seid gespannt!

Mit dem Laden des Videos akzeptieren Sie die Datenschutzerklärung von YouTube.

[Mehr erfahren](#)

Video laden

YouTube immer entsperren

Von Focus wurde während den Tagen in St. Louis schon verkündet, dass es im kommenden Jahr auch eine erste europäische SEEK-Konferenz geben soll. Sie wird im Januar 2025 in Köln stattfinden. Bis dahin gibt es auf der Seite www.seekreplay.com alle Vorträge der diesjährigen Konferenz zum Nachsehen.

Hier findet ihr eine Vortragsreihe zum [Credo](#) von Bischof Stefan Oster – schaut gerne mal rein!

Über FOCUS:

FOCUS bedeutet Fellowship of Catholic University Students und ist eine Initiative zur Evangelisierung, besonders im universitären Kontext. Vollzeit tätige, durch Spenden finanzierte Missionare möchten durch Mitleben am Campus und Freundschaften die Hoffnung und Freude des Evangeliums nahebringen. Durch Bibelstudien, Einsätze, Missionsreisen und Alltagsbegleitung inspirieren und stärken die Missionare andere im Glauben und senden sie aus, um die gute Nachricht zu verbreiten.

ten. Im Herbst 2016 sandte FOCUS erstmalig zwei Missionsteams nach Europa. Auf Einladung der Ortsbischöfe nahmen die ersten Missionsteams ihre Arbeit in Wien und Graz auf. Im Herbst 2018 wurde die Diözese Passau als erster Standort in Deutschland mit einem FOCUS Team verstärkt. Aktuell gibt es in Europa 21 Missionare, die an fünf Universitäten in Österreich, Deutschland, Irland und Großbritannien tätig sind.